
La marcha de Cervero
deja a Raúl Torres e
Iñaki Sáenz como los
únicos testigos del
nacimiento del club

:: M.G.
LOGROÑO. Nuevo proyecto.
Adiós a la idea original. La marcha
de Diego Cervero al Oviedo ha
puesto punto y final a un etapa que
se apoyó en los conceptos de Car-
los Rincón, asesor deportivo, y que
con el paso de los meses se ha ido
modificando de la mano de José Ig-
nacio Sáenz. Dos jugadores que-
dan de aquella aventura que co-
menzó en el verano del 2009: Raúl
Torres e Iñaki Sáenz. Por antigüe-
dad, ambos están llamados a ma-
nejar el vestuario y ser los ‘jefes’
de la plantilla.

Nada tiene que ver este equipo
con el que surgió de la compra de
la plaza del Varea por parte de la
UDL. En ese verano se construyó
un club nuevo y se levantó una
plantilla que nació con las mismas
urgencias que le persiguen hoy: el
ascenso a Segunda División. En
esto tres años, la entidad ha disfru-
tado de otros tres entrenadores:
Josip Visnjic, Nacho Martín y Pepe
Calvo. Sólo el primero ha comen-
zado y acabado la temporada. Car-
los Rincón fue el primer ideólogo
deportivo; José Ignacio aportó el
criterio. La negativa de Cervero a
renovar su contrato supone el adiós
del único futbolista que tenía re-
lación con la entidad por tres años;
algunos disfrutaron de dos; otros
de uno. Rincón fue uno de sus
grandes valedores. Se enamoró de
un delantero ‘tanque’ que acumu-
laba goles en un Oviedo venido a
menos. El tiempo le ha dado la ra-
zón en su rendimiento.

A diferencia de Cervero, Iñaki
Sáenz y Raúl Torres han ido reno-
vando sus respectivos contratos.
El calagurritano llegó en silencio
y se ha hecho con un hueco en el
equipo; el madrileño prorrogó su
relación el pasado verano y se ha
ganado un nuevo documento tras
acabar la actual temporada. Un ju-
gador competitivo, capaz de sufrir
sobre el terreno de juego.

En el presente verano, la enti-
dad se marcó el objetivo de reno-
var a sus jugadores más importan-
tes. Se trataba de mantener el blo-
que. Sin embargo, los hombres más
importantes de este equipo se han
marchado. Se han revalorizado. De
Paula jugará en Austria; Manu Gar-
cía, en Vitoria; Diego Cervero, en
Oviedo; Rubén Durán sigue pen-
sando qué hacer con su futuro. Aun
así, son varios los futbolistas que
han confiado en el nuevo proyec-
to. De hecho, Calvo contará prác-
ticamente con el mismo sistema
de contención que la pasada cam-
paña, si bien el equipo pierde todo
su potencial ofensivo. A los que no
siguen se suman jugadores como
Mikel Dañobeitia, que a pesar de
no cuajar un gran año había des-

pertado interés en las últimas jor-
nadas. Su futuro pasa por Norue-
ga, si logra rubricar un contrato.

Con once futbolistas en planti-
lla, José Ignacio se afana en cerrar
un bloque que pueda comenzará
el próximo 17 de julio la pretem-
porada. Necesita cinco jugadores
más. «Están apalabrados, pero por
el momento no se puede decir
nada», indica el director deporti-
vo. Hay quien afirma que en esa
relación de comprometidos hay
futbolistas de Segunda División.
Luego resta completar la nómina
de sub’23, máxime cuando esta
temporada el equipo ha prescin-
dido de su filial de Tercera Divi-

sión. Es decir, que se presenta con
lo puesto a la competición.

Dentro la nómina de jóvenes ju-
gadores hay dos que llaman la aten-
ción del director deportivo: Fran
Vélez y Quique González. Ambos
han trabajado a las órdenes de Pepe
Calvo esta temporada. El primero
quiere desligarse del Nástic de Ta-
rragona, con quien tiene contrato;
el segundo sigue bajo la nómina
del Valladolid, que además ha me-
jorado su contrato tras ascender
a Primera División. Ambos gustan
y mucho en Las Gaunas, pero sa-
ben que hay que esperar, sobre
todo en el caso de Vélez, ya que el
Nástic cuenta con él.
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que y mejorarlo. Tenemos mucha
ilusión, que es lo más importante y
la implicación de los jugadores, que
es lo más difícil», señaló.

En cuanto, a las nuevas incorpo-
raciones se mostraba seguro de re-
cibir respuestas positivas. «Estamos
trabajando en cerrar las renovacio-
nes de los jugadores del año pasa-
do que tienen la oferta, pero sin
prisa, poco a poco. Además, ofertas
no faltan al club, ya que a pesar de
ser un club humilde damos la opor-
tunidad de jugar en Segunda B, que
es un buen cartel, y una buena opor-
tunidad para que los jugadores sigan
proyectándose», recalcaba.

versas novedades. El primer anun-
cio fue que el club, en un trabajo de
cantera, va a formar equipos en to-
das las categorías inferiores hasta
los juveniles (categoría con la que
ya contaban). Según la junta direc-
tiva, el objetivo es formar jóvenes
valores y fomentar el deporte.

Por otro lado, se aprobaron cam-
bios en los estatutos, con la incor-
poración de un reglamento inter-
no y unas normas de comporta-
miento para jugadores, cuerpo téc-
nico y directivos.

Por último, también se produje-
ron cambios en la junta directiva.
Se ratificó la entrada de dos nuevos
vocales (Daniel Calvo y Camilo Her-
vás, en sustitución de Diego de Mi-
guel y Rafael Gil). De esta forma,
Jesús González Bermejo pasa a ser
vicepresidente de una entidad que
comienza sin fisuras una campaña
histórica.

La UD Logroñés cierra un ciclo

Diego Cervero, Félix
Revuelta y Raúl Torres.
Fueron los primeros fichajes
de la UDL. :: J. RODRÍGUEZ

El club quiera
comenzar con la
plantilla hecha

La UD Logroñés quiere comen-
zar la pretemporada con la
plantilla hecha y no ir incorpo-
rando jugadores con el paso de
los días y no poder trabajar en
las condiciones adecuadas. Es lo
que ha ocurrido en anteriores
campañas. Con seis jugadores
en el equipo, más los sub’23,
Calvo se sentirá más a gusta el
17 de julio.
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